

Por Estefany Cisternas Bastias
estefany.cisternas@diarioelsur.cl

A partir de la próxima semana, el municipio de Talcahuano dejará de ser el sostenedor de la educación pública de la comuna, labor que pasará a ser una tarea del administrador provisional designado por el Ministerio de Educación hasta febrero del próximo año. Pese a esta positiva noticia para la comunidad educativa, que enfrenta una grave crisis económica, los docentes iniciaron este jueves un paro indefinido solicitando nuevos compromisos del alcalde en su nuevo rol, debido a las deudas que afectan a algunos casos específicos.

Ante estas exigencias el alcalde Eduardo Saavedra afirmó que "tenemos un trabajo con la multigremial de la Educación para abordar los 125 casos que son críticos y de los cuales nos estamos haciendo cargo ahora con urgencia. En los restantes trabajadores y trabajadoras (cerca de mil 700) ya hemos pagado alrededor del 50% de las deudas previsionales (AFP y salud) y cerca de un 60% de deudas de descuentos voluntarios (préstamos, seguros, etcétera). Estamos haciendo gestiones al nivel central para agilizar los pagos pendientes y suscribir convenios con algunas instituciones".

NUOVO ROL MUNICIPIO

Saavedra detalló que con la llegada del administrador mantendrán su interés en potenciar la educación. "Tenemos un compromiso con la Educación pública, por lo mismo, seguiremos generando proyectos e invirtiendo recursos que provienen del Casino para mejorar la infraestructura de todos los establecimientos. Nuestro objetivo es de una vez por todas mejorar las condiciones de trabajo y estudio de la comunidad educativa", contó la autoridad comunal.

El administrador provisional tendrá atribuciones para administrar recursos y tomar decisiones. Su llegada considera asumir de inmediato la administración del sistema educativo local, con facultades para tomar decisiones operativas, financieras y de gestión. Esperan que en las primeras semanas pueda establecer un plan de trabajo claro, con plazos definidos, que permitan estabilizar la situación y dar certezas a los trabajadores, estudiantes y familias. El rol de la municipalidad será colaborar y entregar toda la información y antecedentes necesarios para que su gestión sea efectiva, y se tomen las mejores decisiones para las comunidades escolares.

"Nos pondremos a disposición



Profesores y asistentes de la educación comenzaron un paro indefinido este jueves.

CONFIRMACIÓN DE ADMINISTRADOR

Este miércoles en una reunión entre el alcalde de Talcahuano, Eduardo Saavedra, el seremi de Educación, Carlos Benedetti, y el delegado presidencial, Eduardo Pacheco, anunciaron que la próxima semana llegará el administrador provisional a Talcahuano. En total, se sumarán cerca de 4 mil millones de pesos para enfrentar la crisis financiera en la educación de la comuna y de esa forma el pago a los trabajadores estará garantizado. En la comuna son mil 700 los trabajadores afectados que mejorarían sus condiciones con este nuevo cargo.

Nos pondremos a disposición del nuevo sostenedor para ser un factor de apoyo a los alumnos, padres y apoderados (...) vamos a mantener una coordinación permanente con el administrador provisional".

Eduardo Saavedra, alcalde de Talcahuano

Tendrá rol de coordinador a la llegada del administrador provisional

Municipio de Talcahuano abordará casos más críticos de pago de deudas a docentes

Esta semana los docentes iniciaron un paro indefinido, con el objetivo de acelerar los tiempos acordados. El alcalde señaló que a partir de la próxima semana esperan tener una mayor capacidad para abordar y resolver los compromisos.

125

son los casos que son críticos y de los cuales la municipalidad se está haciendo cargo con urgencia.

del nuevo sostenedor para ser un factor de apoyo a los alumnos, padres y apoderados, que será el ámbito de acción donde sí podríamos involucrarnos. Como municipio, vamos a mantener una coordinación permanente con el administrador provisional y el Ministerio de Educación. La idea es hacer seguimiento al avance de los compromisos y mantener informada a la comunidad sobre los

pagos que se vayan dando", indicó el alcalde.

PARO INDEFINIDO

Rodrigo Grandón, secretario general del Colegio de Profesores y Profesoras Comunal Talcahuano, relató que la gran mayoría de los docentes no están de acuerdo con los plazos comprometidos por Saavedra, por ello iniciaron este paro indefinido. "Es necesari-

o un mejor compromiso por parte del alcalde. Hay casos más críticos de embargo, hay gente que le van a embargar cosas y tienen plazo de 8 días para ponerse al día. Se decidió avanzar en este paro indefinido por la necesidad de que esto termine, puede haber mecanismos de pago más acelerados", afirmó el representante de los profesores.

En este contexto, el alcalde se-

ñaló que declararon su compromiso de pagar todo lo atrasado, por lo mismo, ya comenzaron a cancelar deudas previsionales y seguros voluntarios. "Sabemos que aún existen deudas, hemos hecho y seguiremos haciendo esfuerzos importantes para ir regularizando. Esperamos tener, a partir de la llegada del administrador, una mayor capacidad para abordar y resolver esos compromisos de forma más rápida y ordenada", dijo Saavedra, agregando que la próxima semana tendrá reuniones con las Cajas de Compensación para renegociar deudas y representar la ilegalidad de algunas reprogramaciones unilaterales que se han realizado posterior a los convenios suscritos con la municipalidad. Además se contactarán con otras entidades que puedan aportar a una transición ordenada y al cumplimiento de compromisos pendientes con los trabajadores y proveedores.